

# Personalwechsel bei der Integrationsstelle im Inneren Murtal

EVA JENNI SEIT 1. JANUAR 2015 IM AMT

**EG Am 1. Januar 2015 hat Eva Jenni die Aufgabe als Integrationsbeauftragte für das Innere Murtal übernommen. Seit dem Januar 2014 ist die Integrationsstelle dem SMZ Oberwallis angeschlossen. Eva Jenni setzt sich in erster Linie für die Umsetzung des kantonalen Integrationsprogramms (KIP) im Inneren Murtal ein und übernimmt die Tätigkeiten des bisherigen Stelleninhabers Damian Volken.**

Als Teil der RIO befasst sich die Integrationsstelle Inneres Murtal mit allen integrationspezifischen Fragen sowie mit der konzeptionellen Umsetzung des kantonalen Integrationsprogramms. Dieses basiert grob auf drei Grundpfeilern:

## **Dem Pfeiler der Information und Beratung**

Wir gewichten die Erstinformationen hoch. Wichtig ist jedoch auch die persönliche Beratung in migrationspezifischen Fragen.

## **Dem Pfeiler Bildung und Arbeit**

In diesem Bereich geht es einerseits um die Vermittlung von Sprach- und Integrations-

kursen. Die regionale Vermittlung dieser Kurse setzt eine enge Zusammenarbeit mit den verschiedenen Kursanbietern voraus. Andererseits wird in diesem Bereich eine gute Kooperation mit den verschiedenen Arbeitgebern angestrebt, um optimale integrationsfördernde Massnahmen anbieten zu können, die dem regionalen Arbeitsmarkt dienen und entsprechen.

## **Dem Pfeiler der Verständigung und der gesellschaftlichen Integration**

In diesem Bereich geht es vor allem um die Organisation des Übersetzungsdienstes sowie um die Unterstützung beim Erstellen und Einreichen von integrationsfördernden Projekten. Ebenso wird in diesem Bereich durch gezielte Öffentlichkeitsarbeit die Sensibilität zur Thematik der Integration gefördert und gefordert.

## **Zur Person Eva Jenni**

Eva Jenni, ursprünglich aus Malters LU, wohnt seit über zehn Jahren im Wallis. Ihre bisherigen Erfahrungen hat sie auf einer kaufmännischen Grundausbildung aufgebaut und immer wieder wissbegierig erwei-

tert – im Speziellen im Bereich Projektmanagement. Durch ihr grosses Engagement und Interesse gegenüber anderen Menschen, konnte sie sich in den vergangenen Jahren selber sehr gut in der Region des Inneren Murtals integrieren. Sie wurde im Oktober 2012 in das Amt als Gemeinderätin von Täsch für vier Jahre gewählt. Ihre Devise ist «learning by doing». Eva Jenni freut sich sehr auf die neue Herausforderung als Integrationsbeauftragte. Sie fühlt sich als Brückenbauerin und Vermittlerin zwischen den Einheimischen und den Migranten.

## **Kontakt / Öffnungszeiten**

Haben Sie Fragen oder wünschen Sie einen Termin? Sie erreichen mich an folgenden Tagen:

Dienstag	08.00 – 12.00 Uhr
Mittwoch	08.00 – 12.00 Uhr
Donnerstag	08.00 – 17.00 Uhr

## **Integrationsstelle Inneres Murtal**

Haus Täschhorn, 3929 Täsch  
Tel. 027 966 49 22, im@integration-ow.ch

## **Öffnungszeiten**

Das Büro der Integrationsstelle Inneres Murtal ist jeweils am Dienstag- und Mittwochmorgen und am Donnerstag den ganzen Tag durchgehend besetzt.



**Am 1. Januar 2015 hat Eva Jenni die Aufgabe als Integrationsbeauftragte für das Innere Murtal übernommen.**